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 ►Momentos de tensão

Prefeito de Taquaritinga ameaça  
aposentados e pensionistas do IPREMT

Em mensagens divulgadas pelas redes sociais e em entrevista a sua emissora FM o 
prefeito afirmou “se acontecer manifestação no desfile corto o cartão alimentação”

Através das redes so-
ciais pela internet e também 
na emissora de rádio Canal 
Um FM, de sua proprie-
dade, o prefeito de Taqua-
ritinga ameaçou de forma 
violenta os aposentados e 
pensionistas do IPREMT, 
na sexta-feira (18), em re-
lação a possíveis manifes-
tações que poderão ocorrer 
no desfile cívico desta tarde 
de sábado, na Avenida Pau-
lo Roberto Scandar, pelas 
comemorações dos 131 
anos de emancipação políti-
co-administrativa de Taqua-
ritinga.

A preocupação do pre-
feito é tão grande em relação 
à atual situação financeira 
por qual passa a Prefeitura, 
que seus primeiros comen-
tários diziam: “Estou acor-
dado desde às 3 da manhã. 
É impossível esta situação 
que estou vivendo. Acho 
que para atitudes radicais se 
contra-ataca com atitudes 
radicais”.

Foi mais além: “Con-
sultei meus advogados e me 
aconselharam a tirar o car-
tão dos aposentados. Por-
tanto, é o que farei, se hou-
ver manifestação no desfile. 
Isso já passou do limite. Só 

lamento os pequenos que 
ganham salário mínimo fi-
carem sem os 600 reais que 
é quase 50% dos salários 
deles”, contra-atacou.

Em situação de descon-
trole total, o prefeito conti-
nuou seu desabafo: “Ironi-
camente, eles não estão se 
manifestando e sim as pes-
soas de altos salários. Como 
não tem nada que me obri-
gue a pagar este cartão, pois 
ele é uma ajuda voluntária 
da minha parte, com certe-
za as consequências serão 
estas”. “Quero ver se terão 
a coragem de me questionar 
na justiça. Aí sim o cartão 
será cortado em definitivo”, 
emendou.

O chefe do Executivo 
taquaritinguense, não dei-
xou por menos a atual si-
tuação que vive: “Agora, 10 
dias de atraso no pagamen-
to, eles alegam que estão 
passando fome? Aí quero 
ver eles irem na casa do Ro-
drigo (vereador) pedirem o 
valor do cartão”.

No final de seus comen-
tários, pediu desculpas di-
zendo que tinha que avisar 
para não serem pegos de 
surpresa. “Decisão tomada. 
Se aparecerem no desfile 

com graça não terão cartão 
este mês. E nunca mais en-
quanto eu for prefeito”, dis-
se.   

A ação do chefe de Exe-
cutivo gerou série de con-
trapontos. Entre eles a do 
vereador Rodrigo de Pietro, 
que através das redes socais 
afirmou que “a cidade acu-
mulando problemas e o Pre-
feito solta uma mensagem 
via WhatsApp ameaçando 
uma possível manifestação 
legítima no dia de amanhã”.

O vereador continuou 
afirmando que “a vontade 
de cortar o auxílio saúde 
por parte do Prefeito pode 
ser grande, até porque ele 
demorou 3 anos para cum-
prir a sua famosa promessa 
de campanha. Quem não se 
lembra? "No meu primeiro 
dia de governo, vou reesta-
belecer o cartão alimenta-
ção dos aposentados"”. 

O parlamentar fez o se-
guinte alerta que “para pa-
rar de pagar o auxílio saúde 
o Prefeito terá que enviar 
uma outra lei para a Câmara 
Municipal de Taquaritinga 
revogando a lei em vigên-
cia. Só lembrando!”

Para finalizar, Rodrigo 
de Pietro ainda enviou um 

recado: “prefeito, ao acor-
dar de madrugada, ao invés 
de ficar pensando em mim, 
pensa em como resolver os 
problemas da cidade, pen-
sa nos aposentados que foi 
bandeira da sua primeira 
campanha”.

Já o diretório municipal 
do Partido dos Trabalhado-
res, através de suas redes 
sociais afirmou que “em 
entrevista à sua rádio, o pre-
feito municipal de Taqua-
ritinga Vanderlei Mársico 
ameaçou cortar o cartão ali-
mentação (saúde) dos servi-
dores aposentados do muni-
cípio caso eles permaneçam 
a se manifestar contra os 
recorrentes atrasos no paga-
mento das aposentadorias”.

Na nota, os membros 
do partido seguem asseve-
rando que “utilizando uma 
retórica cínica, ele amea-
çou destinar os recursos 
do cartão para o caixa do 
IPREMT, prejudicando, 
assim, os servidores que 
ganham menos e tem no 
cartão um importante auxí-
lio nas contas mensais da 
família”. E finalizam: “mais 
um vexame!”

 ►Entre tapas e beijos

Desfile Cívico em comemoração aos 131 anos 
de Taquaritinga acontece neste sábado
Evento tradicional é marcado por polêmica e expectativa, trazendo 

à tona tensões na administração municipal
Neste sábado, 19 de 

agosto, a Av. Paulo Rober-
to Scandar será palco do 
aguardado Desfile Cívico 
que celebra os 131 anos de 
emancipação político-ad-
ministrativa de Taquaritin-
ga. O evento, que este ano 
acontece no final da tarde 
a partir das 17h, promete 
apresentações artísticas e 
culturais de escolas e enti-
dades locais, reunindo a co-
munidade em uma celebra-
ção repleta de cores, música 
e identidade.

Apesar do espírito festi-
vo que costuma envolver os 
desfiles cívicos, a prepara-
ção para o evento deste ano 
foi marcada por controvér-
sias e debates. A realização 
do desfile gerou discussões 
entre a administração muni-
cipal e as escolas públicas, 

principalmente devido à si-
tuação econômica delicada 
enfrentada pela cidade. A 
crise econômica que afeta a 
administração atual trouxe 
à tona questionamentos so-
bre a viabilidade do evento, 
deixando alguns cidadãos 
apreensivos.

No entanto, após a po-
lêmica inicial, o desfile foi 
confirmado e toda a popu-
lação de Taquaritinga está 
convidada a participar e 
prestigiar as apresentações 
das escolas e entidades lo-
cais. O trajeto do desfile 
seguirá o mesmo percurso 
do ano anterior, da praça 
Tóquio até a rotatória em 
frente ao Varejão Gibertoni.

O evento não apenas 
celebra a história e a cultu-
ra local, mas também pro-
porciona um espaço para 

que estudantes e membros 
da comunidade possam se 
expressar artisticamente e 
compartilhar suas realiza-
ções. Muitas crianças e jo-
vens se dedicaram durante 
todo o ano para participar 
do desfile, tornando-o uma 
oportunidade para eles 

mostrarem seu talento e 
comprometimento à cidade.

Com as atenções vol-
tadas para o palco da cele-
bração, é inevitável que a 
figura do prefeito Vanderlei 
Mársico também esteja em 
foco. Em meio a tensões e 
descontentamentos entre 

a administração e os apo-
sentados e pensionistas do 
Ipremt, a expectativa é que 
o desfile ocorra de forma 
pacífica e represente um 
momento de união da co-
munidade, mesmo em meio 
a divergências.

A celebração dos 131 

anos de Taquaritinga atra-
vés do Desfile Cívico res-
salta a importância de valo-
rizar a história, a cultura e 
a educação local, além de 
proporcionar um espaço de 
reflexão e coexistência em 
um momento crucial para a 
cidade.

 ►Segundona paulista

CAT recebe o 
Independente,  

podendo terminar 
a terceira fase em 
primeiro lugar no 

grupo 16

 ►Tapa na cara

Beto Girotto expressa 
preocupações e sugere 

em discurso renúncia do 
prefeito de Taquaritinga

 ►Vagas em aberto

UNIP Taquaritinga e 
Matão promovem evento 
para ajudar os cidadãos 

a conquistarem uma 
colocação no mercado de 

trabalho
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Se arrependimento 
matasse... Com muito orgulho recebi o Diploma de 

Honra ao Mérito da Câmara Municipal
Reconhecimento público vem para celebrar 

uma década à frente de O Defensor

A   maioria, senão 
praticamente todos, 
dos 12.828 eleitores 
que votaram na reelei-
ção do atual prefeito, 
nas eleições munici-
pais de 2020, devem 
estar arrependidos até 
o “último fio de ca-
belo”, como se diz na 
gíria.

É só acessar as re-
des sociais e perce-
ber, pelos comentários 
publicados, o quanto 
estão desgostosos e 
insatisfeitos os taqua-
ritinguenses, num dos 
momentos mais críti-
cos pelo qual passa a 
administração muni-
cipal.

Enquanto várias 
cidades da região con-
seguem manter um 
equilíbrio financeiro, 
a Prefeitura de Taqua-
ritinga, atolada em dí-
vidas, não consegue, 
já há vários meses, 
colocar a “casa em 
ordem”, com o pre-
feito recebendo vaias 
da população e o vice, 
malandramente, via-
jando.

As recentes mani-
festações de ex-fun-
cionários refletem na 
desorganização fi-
nanceira da Prefeitu-
ra, já que salários de 
funcionários da ativa 
e, principalmente, do 
IPREMT, aposenta-
dos e pensionistas, 

não são realizados no 
quinto dia útil, causan-
do descontentamento 
na classe de servidores 
públicos e manchando 
o nome de Taquaritin-
ga em todo o estado.

Um detalhe amargo 
contra o governo mu-
nicipal foi registrado 
na sessão ordinária da 
Câmara, segunda-fei-
ra (14), quando alguns 
vereadores, em suas 
falas, no tema-livre, 
pediram para o prefei-
to e o vice renuncia-
rem dos seus respecti-
vos cargos.

Não se sabe se isso 
seria o melhor para 
Taquaritinga, até por-
que, o substituto seria 
o atual presidente do 
Legislativo e todos 
sabem que falta a ele, 
vereador, uma estru-
tura mais acentuada 
para exercer o cargo 
de prefeito de Taquari-
tinga nas atuais condi-
ções que se encontra a 
Prefeitura.

Antes de mais 
nada, seria de “bom 
alvitre” o prefeito, 
vice e secretários mu-
nicipais informar, de 
fato, como anda a si-
tuação financeira e ad-
ministrativa no paço 
municipal, reconhe-
cendo os erros cometi-
dos, deixando de lado 
a ganância e a sede de 
poder. Só isso.

No último sábado, 12 de agosto, um momento de emo-
ção e reconhecimento marcou a minha trajetória como jor-
nalista de Taquaritinga. Durante sessão solene da Câmara 
Municipal em homenagem aos 131 anos de emancipação 
político-administrativa do município, tive o prazer  de rece-
ber o Diploma de Honra ao Mérito, uma distinção concedi-
da pelo vereador Gilberto Junqueira em reconhecimento ao 
trabalho que tenho realizado na cidade.

Vale destacar que o processo que levou à home-
nagem teve início durante a sessão solene de 
2022, quando Gilberto Junqueira, proposi-
tor do diploma, fez uma promessa que 
seria cumprida no presente ano. No 
entanto, admito que, na época, não 
dei grande atenção às palavras do 
vereador. Ao longo do ano, po-
rém, a lembrança foi constante 
em minhas conversas com Jun-
queira, até que a indicação ofi-
cial foi feita em julho, quando o 
parlamentar enviou mensagem 
requerendo meus dados e currícu-
lo para formalizar o processo.

Esse reconhecimento chega em 
um período particularmente significati-
vo na vida deste humilde jornalista, tendo 
em vista a recente perda de meu pai, Mário 
Bagliotti. A perda de um ente querido, tão próximo 
e presente em minha vida, mexeu profundamente com as 
minhas emoções e com os meus questionamentos, e essa 
honra pública assume um papel especial nesse contexto.

Já comentei aqui em outras oportunidades, que sinto 
diariamente a falta de meu pai, e não deixei de questionar 
sobre as razões por trás de sua partida tão repentina e tão 

jovem. No entanto, acredito que no local em que meu pai 
estiver, com toda certeza ele deve estar orgulhoso do reco-
nhecimento que meu trabalho tem recebido.

Há uma década à frente do jornal "O Defensor", acre-
dito que tenho sido uma voz ativa na comunidade de Ta-
quaritinga e região, fornecendo informações de qualidade 
para a população e desempenhando um papel fundamental 
na disseminação de notícias relevantes e importantes.

Aqui quero deixar uma expressão de agradeci-
mento, destacando que a conquista é resulta-

do do apoio de minha família, especial-
mente ao amor da minha vida, minha 

esposa Nathalia Sabbatini Bagliotti 
e ao meu filho Joaquim, bem como 
minha mãe Adriana Bagliotti e 
minha irmã Isabela Bagliotti. 
Além disso, não poderia esque-
cer de fazer uma homenagem 
afetuosa ao meu pai, Mario, que 
certamente estaria orgulhoso des-

sa conquista.
Aproveito também para agrade-

cer ao vereador Gilberto Junqueira, 
cuja iniciativa tornou possível esse mo-

mento de reconhecimento público. Fecho o 
texto desta semana com o seguinte pensamento: 

A honra é não apenas uma celebração de uma trajetória pro-
fissional, mas um testemunho do poder que a dedicação e a 
busca pela excelência podem ter na vida de um indivíduo e 
na comunidade que ele serve!

*Gabriel Bagliotti é jornalista responsável e diretor presidente de 
O Defensor. 

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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 ►Tapa na cara

Beto Girotto expressa preocupações e sugere em 
discurso renúncia do prefeito de Taquaritinga
Durante sessão da Câmara Municipal, o vereador Beto Girotto fez duras críticas à 
administração pedindo a renúncia do prefeito e vice-prefeito para o bem da cidade

Na noite de segunda- 
feira, a Câmara Municipal 
de Taquaritinga (SP) foi 
palco de um discurso forte 
e contundente do vereador 
Beto Girotto. Durante a 
sessão ordinária, realizada 
em 14 de agosto, o parla-
mentar utilizou o espaço 
destinado ao tema livre 
para expressar suas preo-
cupações e insatisfações 
em relação à administração 
municipal. O vereador fez 
questão de abordar diver-
sos tópicos críticos, culmi-
nando em um apelo direto 
ao prefeito e vice-prefeito: 
a renúncia em prol do bem 
da cidade.

Girotto começou sua 
fala referindo-se a um pro-
jeto de lei enviado pelo 
executivo à Câmara. Ele 
questionou a disposição do 
prefeito em atender pron-
tamente a criação de um 
novo cargo, enquanto não 
cumpre outras determina-
ções importantes do Tribu-
nal de Contas do Estado, 
como o pagamento em dia 

da previdência.
O vereador também 

levantou dúvidas quanto 
à situação dos terrenos do 
antigo shopping Salvagni, 
mencionando que o prefei-
to havia prometido leiloá- 
los e destinar o dinheiro 
para o Ipremt. Beto Girotto 
pediu esclarecimentos so-
bre o status desses terrenos, 
buscando clareza sobre o 
que realmente ocorrerá.

A crítica mais intensa 
de Girotto se concentrou 
na situação financeira da 
cidade e nas consequências 
disso para os fornecedores, 
funcionários e entidades lo-
cais. Ele ressaltou que a fal-
ta de pagamento a fornece-
dores e atrasos salariais têm 
prejudicado gravemente a 
economia e a população de 
Taquaritinga. O vereador 
expressou sua preocupação 
com a liderança e credibili-
dade do prefeito perante o 
funcionalismo e a comuni-
dade em geral.

Diante desse cenário, 
Beto Girotto fez um apelo 

direto e incisivo: "chegou a 
hora de o prefeito começar 
a pensar em uma saída hon-
rosa", sugerindo a renúncia 
dele e do vice-prefeito. O 
vereador argumentou que a 
falta de liderança, credibi-
lidade e o agravamento da 
situação tornam essa medi-
da menos traumática para a 
cidade do que as alternati-
vas disponíveis.

O discurso de Beto Gi-
rotto revela um clima de 
inquietação e insatisfação 
em relação à administração 
municipal. As preocupa-
ções levantadas pelo verea-
dor refletem a necessidade 
de soluções eficazes para 
os desafios enfrentados 
pela cidade. A sugestão de 
renúncia do prefeito e vice- 
prefeito como uma forma 
de permitir uma reconstru-
ção com a união dos ve-
readores e da comunidade 
é uma chamada à reflexão 
sobre o rumo que a cidade 
deve tomar para enfrentar 
seus problemas de maneira 
eficaz e colaborativa.

 ►Missão impossível?

Dr. Denis Machado solicita informações sobre fornecedores de 
serviços hidráulicos e elétricos da Prefeitura de Taquaritinga
Requerimento apresentado durante Sessão Ordinária busca esclarecimentos sobre 

gastos e fornecedores no setor de hidráulica e elétrica do município
Na última segunda-feira, 14 

de agosto, a Câmara Municipal 
de Taquaritinga (SP) realizou 
mais uma Sessão Ordinária, 
mantendo o palco da reunião 
nas dependências do Cine São 
Pedro devido às obras de me-
lhorias que estão sendo promo-
vidas no prédio do Legislativo. 
Durante essa sessão, o vereador 
Dr. Denis Machado apresentou 
um requerimento direcionado 
ao prefeito da cidade.

No requerimento, o vereador 
Dr. Denis Machado solicita ao 
prefeito informações detalhadas 
sobre os fornecedores que atuam 
no setor de serviços hidráulicos 
e elétricos da Prefeitura de Ta-
quaritinga. Além disso, o reque-
rimento pede o esclarecimento 
do montante já gasto com esses 
fornecedores até o momento. 
Para embasar a solicitação, o 
vereador requer que sejam en-
viadas cópias das notas fiscais 
referentes a esses serviços.

A iniciativa do vereador em 
apresentar esse requerimento 
demonstra o compromisso em 
buscar transparência e informa-
ções claras sobre os gastos pú-
blicos no município. O setor de 
serviços hidráulicos e elétricos 

desempenha um papel essencial 
na infraestrutura da cidade, e a 
fiscalização dos gastos e forne-
cedores nesse segmento é fun-
damental para garantir a correta 
utilização dos recursos públicos.

A resposta do prefeito ao 
requerimento apresentado pelo 
vereador Dr. Denis Machado 
poderá trazer esclarecimentos 
sobre os fornecedores contrata-
dos para a execução de serviços 
hidráulicos e elétricos pela Pre-
feitura de Taquaritinga, assim 
como detalhes sobre os valores 
envolvidos até o momento. Essa 
transparência contribui para o 
acompanhamento e a prestação 
de contas à população, fortale-
cendo a relação entre o poder 
público e os cidadãos.

A expectativa é de que a res-
posta ao requerimento possa ser 
compartilhada com os muníci-
pes, proporcionando mais clare-
za sobre os investimentos reali-
zados nas áreas de hidráulica e 
elétrica da cidade. O diálogo e a 
transparência são pilares essen-
ciais para a boa gestão pública 
e para a participação ativa dos 
cidadãos na fiscalização e no 
acompanhamento das ações go-
vernamentais.
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 ►Patinhos na lagoa

Pedalinhos retornam à Represa da  
Colombo após manutenção e revitalização
Equipamentos passaram por reforma após denúncia de abandono 

e estão disponíveis para uso nos fins de semana

Os famosos pedalinhos 
da represa da Colombo vol-
taram a enfeitar as águas 
após passarem por um pe-

ríodo de manutenção e re-
vitalização. Após denúncia 
veiculada no jornal O De-
fensor em 18 de julho, so-

bre a situação de abandono 
em que se encontravam a 
Prefeitura de Taquaritinga 
tomou medidas para resol-

ver o problema.
Desde o último final 

de semana, os pedalinhos 
estão novamente à disposi-

ção da população para mo-
mentos de lazer na represa 
da Colombo. Vale relem-
brar que a denúncia inicial 
ressaltou o estado de com-
pleto abandono dos equi-
pamentos, que estavam 
sem uso e manutenção.

A reação da prefeitura 
ocorreu uma semana após 
a divulgação da denúncia. 
A remoção dos pedalinhos 
da represa da Colombo co-
meçou no dia 25 de julho, 
e o secretário municipal de 
Esporte e Lazer, Raimun-
do de Souza, explicou que 
a retirada visava permitir a 
realização de uma reforma, 
uma vez que diversos equi-
pamentos se encontravam 
em condições precárias.

Na época, as redes so-
ciais foram inundadas com 
comentários humorísticos 
sobre o ocorrido, enquanto 
a administração municipal 
buscava remediar a situa-
ção. O secretário Raimun-
do de Souza garantiu que a 
previsão era que os peda-
linhos estivessem disponí-
veis novamente no início 
de agosto, a tempo para o 
público aproveitar durante 
as celebrações da festa da 
cidade.

Com a revitalização 
dos equipamentos concluí-
da, os "patinhos" voltaram 
a animar a represa da Co-
lombo. O prefeito Vander-
lei Mársico compartilhou 
fotos nas redes sociais, ce-
lebrando o retorno dos pe-
dalinhos. Ele destacou que 
os equipamentos passaram 
por uma reforma completa 
e receberam nova pintura. 
Além disso, um playgrou-
nd foi instalado na área.

O prefeito também 
agradeceu aos servidores 
do Almoxarifado Munici-
pal pelo esforço na refor-
ma. Ele informou que os 
pedalinhos estarão dispo-
níveis para uso aos sába-
dos e domingos das 17h às 
20h.

No entanto, é impor-
tante notar que, apesar da 
revitalização, a reportagem 
de O Defensor observou 
a ausência de seguranças 
ou bombeiros orientando 
e auxiliando os usuários 
com equipamentos de se-
gurança, como os coletes 
salva-vidas obrigatórios 
para a utilização dos peda-
linhos, durante os últimos 
dois fins de semana.



www.odefensor.com.br O Defensor  |  19 de agosto de de 2023

5

 ►Seresteiros da Viola

Grupo taquaritinguense promove  
apresentação na Festa do Peão de Barretos

Projeto de resgate das "modas de viola" da ETAM "Santa Cecília" leva 
tradições caipiras ao Palco Raízes da maior festa do peão da América Latina

O palco está montado, a 
emoção está no ar, e os aman-
tes da autêntica música de raiz 
têm um encontro marcado com 
o passado e a cultura caipira. Os 
"Seresteiros da Viola", uma ini-
ciativa da Escola Técnica de Ar-
tes Municipal - ETAM - "San-
ta Cecília", estão prontos para 
encantar o público no Barretão 
2023. No dia 25 de agosto, es-
ses talentosos artistas subirão ao 
Palco Raízes, na maior festa do 
peão da América Latina, para 
uma apresentação que promete 
resgatar memórias e emocionar 
a plateia.

O projeto "Seresteiros da 
Viola" tem uma missão clara: 
preservar as tradições da música 
caipira e reacender o amor pelas 
"modas de viola". Eles não ape-
nas tocam, mas também resga-
tam histórias, valores e raízes 
que muitas vezes são obscureci-
dos pelo avanço da tecnologia e 
dos meios modernos de comu-
nicação. Essa incansável busca 
pela preservação da cultura lo-
cal é uma forma de proporcio-
nar aos alunos da ETAM uma 
conexão mais profunda com 
suas origens, valorizando as ri-
quezas culturais que moldaram 
a região.

O Palco Raízes é o cenário 
perfeito para essa jornada no 
tempo e na tradição. A plateia 

terá a oportunidade de apreciar 
melodias que trazem à tona a 
nostalgia e a autenticidade das 
modas de viola. Além disso, o 
projeto também visa atrair no-
vos públicos, oferecendo uma 
oportunidade única para aqueles 
que ainda não tiveram o privilé-
gio de vivenciar essa experiên-
cia cultural tão enriquecedora.

Os "Seresteiros da Viola" 
não são novatos em encantar 
plateias e celebrar a cultura. Sua 
trajetória inclui apresentações 
em eventos de grande relevân-
cia, como o Palco Culturando 
na Festa do Peão de Barretos, a 
cidade de Olímpia e o Festival 
Nacional do Folclore, espalhan-
do suas melodias tradicionais 
por toda a região. Agora, com 
a chance de se apresentar nova-
mente no coração do Barretão, 
eles têm a oportunidade de al-
cançar um público ainda maior 
e deixar sua marca na maior fes-
ta do peão da América Latina.

Diante da crescente influên-
cia da cultura globalizada, pro-
jetos como o "Seresteiros da 
Viola" se tornam mais impor-
tantes do que nunca. Eles nos 
lembram da beleza e autentici-
dade de nossas raízes, preser-
vando-as para as gerações futu-
ras e oferecendo um vislumbre 
da rica história que moldou nos-
sas tradições.

https://wa.me/message/HD6PI5ZGW426E1


O Defensor  | 19 de agosto de de 2023 www.odefensor.com.br
6

Dia mundial da  
fotografia

O Dia mundial da foto-
grafia, 19 de agosto, celebra 
a arte da fotografia, bem 
como os profissionais que 
se dedicam a ela. A data re-
corda o dia em que o fran-
cês Louis Daguerre (18 de 
novembro de 1787 - 10 de 
julho de 1851) anunciou ao 
mundo o daguerreótipo, em 
1839, um processo fotográ-
fico inventado antes das má-
quinas fotográficas.

Edição especial
A edição especial online, 

de aniversário da cidade de 
O Defensor, publicada em 
16 de agosto, com 38 pági-
nas, foi muito elogiada pelos 
leitores e internautas. Colu-
nas, matérias, informações, 

reportagens e os parabéns 
dos anunciantes à querida 
Taquaritinga, fizeram do 
jornal um sucesso absoluto.
Doador de medula óssea

Faça seu cadastro no 
dia 15 de setembro, das 8h 
às 11h30, na ETEC Dans, 
levando um documento ofi-
cial com foto. Ter entre 18 
e 35 anos completos e se 
apresentar em bom estado 
de saúde.

Mega domingão
Neste domingo, 20 de 

agosto, no Pesqueiro e Cho-
pperia Tênis Park, a partir 
das 18h, presença da Ban-
da Chapadão. Promoção de 
cerveja 300ml, 5 latas por 
apenas R$ 20,00.

Encontro de  

carros antigos
Também neste domin-

go (20), na Avenida Paulo 
Roberto Scandar acontece o 
23º encontro de carros anti-
gos de Taquaritinga a partir 
das 8h, sendo necessário, 
para a inscrição, levar um 
quilo de alimento não pe-
recível. Além disso, haverá 
café da manhã e show mu-
sical com a Banda Na Ma-
druga.

Flashback
Já no próximo sába-

do, dia 26, o tradicional 
Flashback, do Mussum e do 
Geraldo, nas dependências 
do Premier Hall, a partir das 
22h. Imperdível.

*Luiz Eduardo Schneider é jor-
nalista e colaborador de O Defensor.

 ►Artigo

131 anos - De precatórios, 
salários elevados à bomba 
do IPREMT

 Quem ama, (des) cuida... 
Por: Gustavo Girotto* e Raphael 
Anselmo**

O atual prefeito Van-
derlei Marsico fez jus, nos 
últimos dias, à observação 
de um velho político expe-
riente: "Coitado, o rapaz 
não é do ramo". 

Se os problemas admi-
nistrativos não são só dele, 
a explicação, comezinha 
– ou falta de esclarecer nú-
meros – coloca a bomba 
em seu colo: quem ganha 
16 mil, acima do teto, e 
por quê? Qual o motivo de 
aposentarias tão elevadas? 
Não adianta jogar respos-
tas ao léu, sem detalhar a 
conta salgada que acabou 
herdando.

Se o problema é o pre-
catório, é preciso verificar 
por qual ex-prefeito foi 
gerado – e de que base 
política ele pertence? Se 
é o aumento exponencial 
da base de aposentados 
e falta de planejamento 
orçamentário da prefei-
tura, qual a justificativa  
do não provisionamento? 
A verdade é dura e impla-
cável: a representatividade 
de Taquaritinga, em ter-
mos de forças políticas e 
criação de novos quadros, 
não se oxigenou. 

131 velinhas e, a força 
motriz dos últimos anos, 
foi não criar oportunidade 

e perder filhos inteligen-
tes – e isso não é aleatório 
– toda vez que surgiu uma 
voz, a força de "destruição 
de reputações", para anular 
algo novo, se deu com a 
mesma intensidade.

Uma "mão-de-obra 
política" incapaz de en-
tender de balanços, da 
macroeconomia, inter-
pretar leis, e que há anos 
concentra energia em uma 
agenda conservadora, 
esquece o principal: a 
preocupação com geração 
de emprego. Discute-se a 
leitura de bíblia na escola, 
a cor de uniforme de me-
ninos ou meninas, ao invés 
de políticas públicas de 
desenvolvimento. A con-
ta uma hora chega; e che-
gou...

O modo mais eficaz de 
detonar uma cidade, torná- 
la deprimente, arruinada 
em poucos anos, é a mis-
tura de populismo barato e 
incompetência. Ao mesmo 
tempo, pelo que se sabe, já 
começam aparecer figuri-
nhas carimbadas, que colo-
caram a cidade nessa rota, 
com soluções práticas de 
salvação até em botecos da 
cidade no fim de semana. 

Chegamos aos 131 
anos, com um passado me-
lhor que o futuro: lindas fo-
tos de praças, da guerra do 

tomate, das Fábricas Peixe, 
da Cidade Pérola – e o prê-
mio de estar na contramão 
dos municípios da região. 
Atualmente, os vídeos que 
circulam pela internet são 
patéticos. É a mistura de 
fumaça de cigarro, com 
gritos de desespero.

Quando a esperança 
se converte em político 
ovacionado, em entrada 
de evento comemorativo, 
é sinal claro de que água 
do fundo do poço e da fos-
sa se encontraram (...) ou 
aprendem com o erro, ou 
a conta fica cada vez mais 
dispendiosa.

E a culpa da àgua suja 
não é só do atual prefeito 
– mas ele a carrega pelo 
seu comportamento idios-
sincrático de não saber se 
explicar. Chegamos ao 
fundo do poço que, de for-
ma homogênea, se mistu-
ra com a àgua da fossa. A 
pergunta é: prefeito, quem 
cavou esse buraco de en-
contro das águas?
*Gustavo Girotto é jornalista.

**Raphael Anselmo é economista. 

***Os artigos publicados com as-
sinatura não manifestam a opinião 
de O Defensor. A publicação cor-
responde ao propósito de estimular 
o debate dos problemas municipais, 
estaduais, nacionais e mundiais e 
de refletir as distintas tendências do 
pensamento contemporâneo.

 ►Refis

Eder Mineiro solicita informações 
sobre programa de incentivo à  
regularização fiscal em Taquaritinga
Requerimento apresentado durante Sessão Ordinária busca 
esclarecimentos sobre possível projeto de Refis no município

Na noite de segun-
da-feira, 14 de agosto, a 
Câmara Municipal de Ta-
quaritinga realizou a 17.ª 
Sessão Ordinária, mar-
cando o segundo encontro 
após o retorno do recesso 
parlamentar que ocorreu 
no mês de julho. Durante 
essa reunião, o vereador 
Eder Mineiro apresentou 
um requerimento direcio-
nado ao prefeito do muni-
cípio.

No requerimento, o 
vereador Eder Mineiro 
solicita ao prefeito que 
informe se existe a pos-
sibilidade de enviar para 
a Câmara Municipal um 
projeto que institua o Pro-
grama de Incentivo à Re-
gularização Fiscal, mais 
conhecido como Refis, 
em Taquaritinga. O ob-
jetivo desse programa é 
oferecer condições espe-
ciais de pagamento para 
munícipes que possuem 

débitos fiscais pendentes 
com a cidade.

A proposta do Progra-
ma de Incentivo à Regu-
larização Fiscal tem como 
intuito alcançar um núme-
ro maior de cidadãos que 
desejam regularizar suas 
dívidas junto ao municí-
pio. Através de condições 
facilitadas, como descon-
tos em juros e multas, o 
programa visa estimular 
a quitação de débitos e, 
consequentemente, con-
tribuir para a recuperação 
de recursos financeiros 
importantes para a cidade.

A iniciativa do verea-
dor Eder Mineiro em apre-
sentar esse requerimento 
demonstra o interesse em 
buscar informações cla-
ras sobre a possibilida-
de de implementação do 
programa no município. 
A regularização fiscal é 
um assunto de relevância 
tanto para a administra-

ção pública quanto para 
os cidadãos, e a transpa-
rência na divulgação das 
ações e planos nesse sen-
tido é fundamental para 
que os munícipes estejam 
cientes das oportunidades 
oferecidas pelo poder pú-
blico.

A resposta do prefei-
to às questões levantadas 
no requerimento poderá 
trazer mais esclarecimen-
tos sobre a viabilidade do 
Programa de Incentivo à 
Regularização Fiscal em 
Taquaritinga e sobre as 
possíveis datas e condi-
ções que podem ser ofe-
recidas aos contribuintes 
interessados em participar 
do programa. A expectati-
va é de que a transparên-
cia e o diálogo entre os 
poderes executivo e legis-
lativo contribuam para o 
desenvolvimento do mu-
nicípio e a satisfação da 
população.
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 ►Exemplo importante

Análise Preditiva da Produtividade de Olericulturas 
na Agricultura Familiar na Região Central do Estado 
de São Paulo utilizando Aprendizado de Máquina

A agricultura familiar é 
um setor vital da economia 
brasileira, especialmente na 
região central do Estado de 
São Paulo, onde a produção 
de olericulturas (hortaliças) 
desempenha um papel es-
sencial no abastecimento 
alimentar local e regional. 
Nesse contexto, a Professo-
ra da Fatec de Taquaritinga, 
doutora em Matemática, 
Luciana Ferrarezi tem se 
destacado por suas pesqui-
sas inovadoras que aplicam 
o Aprendizado de Máquina 

na análise preditiva da pro-
dutividade de olericulturas, 
trazendo avanços significa-
tivos para os agricultores fa-
miliares e a sustentabilidade 
agrícola.

A agricultura familiar é 
caracterizada por unidades 
de produção menores, geral-
mente administradas por fa-
mílias, que têm um impacto 
significativo na segurança 
alimentar, na preservação 
do meio ambiente e no de-
senvolvimento econômico 
das comunidades rurais. No 

entanto, esses agricultores 
muitas vezes enfrentam de-
safios diversos, como a va-
riabilidade climática, a falta 
de apoio para recursos fi-
nanceiros e o acesso limita-
do a tecnologias avançadas.

A Professora Luciana 
Ferrarezi, reconhecida por 
sua expertise de Matemáti-
ca aplicada na área de ciên-
cia de dados, percebeu que 
a aplicação do Aprendizado 
de Máquina poderia ser uma 
solução para melhorar a efi-
ciência e a produtividade 

da agricultura familiar. Seu 
projeto pioneiro, que está 
vinculado ao Núcleo de Es-
tudos e Desenvolvimento da 
Agricultura 4.0 e do Núcleo 
de Inteligência Artificial da 
Fatec de Taquaritinga,  está 
desenvolvendo um modelo 
preditivo baseado em al-
goritmos de Aprendizado 
de Máquina para analisar 
e predizer a produtividade 
das olericulturas, permitin-
do aos agricultores tomarem 
decisões mais informadas 
em suas práticas agrícolas.

Uma importante fase do 
trabalho da Professora Lu-
ciana está em coletar e anali-
sar uma vasta quantidade de 
dados, como informações 
climáticas históricas, dados 
do solo, técnicas agrícolas 
empregadas e dados de pro-
dutividade e de mercado de 
safras anteriores. Com o au-
xílio de técnicas de Apren-

dizado de Máquina, ela está 
desenvolvendo um modelo 
preditivo que identifica pa-
drões e relações comple-
xas entre esses fatores e a 
produtividade das culturas. 
Esse modelo, alimentado 
por dados atualizados em 
tempo real, permitirá que os 
agricultores antecipem ce-
nários e ajam proativamente 
para mitigar riscos e maxi-
mizar a produção.

Um aspecto importante 
do projeto que será imple-
mentado será a capacitação 
dos agricultores familiares 
para utilizarem a tecnologia 
de forma acessível e com-
preenderem os resultados da 
análise preditiva, e para isso 
contará com a parceria entre 
a Fatec de Taquaritinga e as 
Associações e Cooperativas 
da agricultura familiar da 
região. Com essa parceria, 
a Professora Luciana pro-

moverá workshops e trei-
namentos práticos para os 
agricultores, capacitando-os 
a interpretar as informações 
fornecidas pelo modelo e a 
ajustar suas práticas agrí-
colas de acordo com as de-
mandas identificadas.

O trabalho da Professora 
Luciana Ferrarezi na análise 
preditiva da produtividade 
de olericulturas na agricul-
tura familiar na região cen-
tral do Estado de São Paulo 
é um exemplo importante de 
como a aplicação do Apren-
dizado de Máquina pode 
gerar impacto positivo em 
setores fundamentais para o 
país. Sua pesquisa não ape-
nas proporciona benefícios 
econômicos aos agriculto-
res, mas também contribui 
para uma produção agrícola 
mais consciente e sustentá-
vel, alinhada com os desa-
fios do século XXI.

 ►Aguardando resposta do Executivo

Luciano Azevedo reitera requerimento sobre precatórios municipais
Pedido visa obter informações detalhadas sobre valores pagos e dívida de precatórios, buscando fiscalizar a gestão financeira do município

Na última sessão da Câma-
ra Municipal de Taquaritinga, os 
vereadores se reuniram mais uma 
vez para discutir e avaliar projetos, 
indicações e requerimentos apre-
sentados durante a noite. Entre os 
diversos temas abordados, um deles 
se destaca: o vereador Bombeiro 
Luciano Azevedo apresentou um 
requerimento de suma importância, 
que tem como objetivo obter escla-
recimentos sobre a gestão financeira 
do município.

O requerimento, de autoria do 
vereador Bombeiro Luciano Aze-
vedo, reitera o Requerimento n.º 
154/2023, que havia sido apresenta-
do anteriormente e ainda não havia 
recebido resposta. Nesse novo pedi-
do, o vereador solicita à Secretaria 
Municipal da Fazenda que envie à 
Câmara de Leis informações espe-
cíficas relacionadas aos precatórios 
municipais.

As informações solicitadas 
compreendem dois pontos cruciais: 
em primeiro lugar, o vereador re-
quer detalhes sobre os valores pagos 
mensalmente referentes aos preca-
tórios no ano de 2022 até o presente 

momento, incluindo eventuais blo-
queios efetuados. Além disso, o re-
querimento busca esclarecimentos 
sobre o valor atualizado até a pre-
sente data da dívida de precatório 
relacionada ao prédio da Colombo.

A iniciativa do vereador Bom-
beiro Luciano Azevedo em apresen-
tar esse requerimento demonstra seu 
compromisso com a transparência 
e a responsabilidade na gestão dos 
recursos públicos municipais. Fis-
calizar a administração financeira é 
uma das atribuições essenciais dos 
vereadores, e o acesso a informa-
ções precisas sobre os precatórios 
contribui para a garantia do cumpri-
mento das obrigações legais e cons-
titucionais.

A Câmara Municipal de Taqua-
ritinga continuará a debater e ava-
liar os requerimentos apresentados 
pelos vereadores, visando o melhor 
interesse da população e a transpa-
rência na gestão pública. O vereador 
Bombeiro Luciano Azevedo aguar-
da a resposta no prazo legal, buscan-
do proporcionar à comunidade in-
formações claras e concretas sobre 
a situação financeira do município.
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 ►Vagas em aberto

UNIP Taquaritinga e Matão promovem evento para ajudar os  
cidadãos a conquistarem uma colocação no mercado de trabalho

A Unip Taquaritinga localizada na Rua Dos Domingues, 251 - Centro, oferece mais de 50 cursos de 
graduação na modalidade à distância.  São cursos muito bem estruturados, nas diversas áreas do 

conhecimento e com a qualidade UNIP, que te levarão a conquistar um novo patamar pessoal e profissional
Em homenagem ao 

aniversário da cidade de 
Taquaritinga (16 de agosto) 
e de Matão (27 de agosto), 
realizaremos na unidade 
Matão (Av. Ibitinga, 685 
- Jd Aeroporto - Matão/
SP), a 2ª edição da UECO: 
PORTAS ABERTAS. 

Esse projeto tem por 
objetivo integrar a univer-
sidade com a comunidade 
regional. 

A UECO acontecerá 
no dia 02 de setembro de 
2023, das 13h às 17h e te-
remos stands atendendo a 
população.

 Nossos alunos, super-
visionados pelos tutores 
responsáveis, oferecerão 
os seguintes serviços: 

• Como fazer um bom 
currículo; 

• Como se preparar e se 
comportar para uma entre-
vista de trabalho; 

• Teste vocacional; 
• Dicas sobre o Linke-

dIn; 
• Stand da saúde, afe-

rindo pressão, verificando 
IMC e glicemia. 

Teremos ainda um mu-
ral de vagas onde serão 
disponibilizadas vagas de 
emprego e /ou estágio por 
empresas parceiras ou que 

desejam encontrar bons 
profissionais. 

Se você tem interes-
se em publicar as suas 
vagas, entre em contato 
pelo WhatsApp 16 99992-
0618. 

Além disso a Unip Ta-
quaritinga e Matão, cum-
prindo seu papel social, 
fará a arrecadação de itens 
de higiene e/ou leite para 
doação nas instituições da 
cidade. 

Esse, que é um even-
to gratuito, pretende ser a 
ponte entre quem precisa 
de uma vaga e quem pro-
cura um profissional. 

Espalhe essa informa-
ção, existem muitas pes-
soas precisando de uma 
colocação no mercado de 
trabalho. 

Compareça e venha 
fazer parte dessa ação que 
promete fazer história. 

Mais informações pelo 
WhatsApp 16 9999-0618. 

UNIP
Mudar a sua história só 

depende de você! 
Unip Taquaritinga: 

Rua Dos Domingues, 251 
- Centro - Taquaritinga/SP 

Unip Matão: Av. Ibi-
tinga, 685 - Jd Aeroporto 
- Matão/SP.

https://wa.me/5516999920618
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 ►Prisão em flagrante

Suspeito é detido com 33 porções 
de crack em Taquaritinga
Polícia Militar efetua abordagem e captura indivíduo que transportava entorpecentes 

em terreno baldio. Ações resultam em prisão e encaminhamento à Cadeia Pública

Na segunda-feira (14), 
os policiais militares Dur-
val e Paiva compareceram 
na Delegacia de Polícia, 
apresentando um capturado 
pela prática de delito, haja 
visto, ter sido surpreendi-
do quando transportava 33 
porções de crack.

Conforme o apurado, 
os PMs efetuavam patru-
lhamento pela Vila Fucci, 
e assim que passaram pela 
Rua Marlene Marcondes 

Piva, avistaram o indicia-
do saindo de um terreno 
baldio, o qual, assim que 
avistou a viatura policial, 
de imediato tentou retornar, 
haja vista que o terreno que 
ele estava dá acesso a outra 
rua.

Devido ao fato de o in-
diciado tentar de esquivar 
da viatura e também por 
ser conhecido nos meios 
policiais por promover o 
tráfico de drogas, os PMs 

efetuaram a abordagem e 
procedida a busca pessoal, 
encontraram no bolso do 
elemento, um maço de ci-
garro e dentro dele 8 por-
ções de crack, sendo que na 
parte traseira da bermuda 
havia ainda um saquinho 
com 25 porções de crack.

Foi efetuada a prisão 
em flagrante do indiciado, 
sendo o mesmo encami-
nhado para a Cadeia Públi-
ca de Santa Ernestina.

 ►Ação policial

 Suspeito de tráfico de drogas é preso 
com entorpecentes no Jardim Paraíso

Polícia Militar age com base em denúncia, detendo 
indivíduo com substâncias ilícitas e quantia em dinheiro. 

Detido confessa a venda de drogas e é encaminhado à 
prisão aguardando audiência de custódia

Na noite de terça-fei-
ra (15), compareceram na 
Delegacia de Polícia os po-
liciais militares Tresseto e 
Borali informando que es-
tavam em patrulhamento de 
rotina, quando receberam 
uma denúncia dando conta 
que um indivíduo magro, 
trajando bermuda de cor 
preta e camisa de cor laran-
ja estaria no Jardim Paraíso, 
na Rua Francisco Inácio 
Pinto, em um bar, vendendo 
drogas.

Assim que chegaram ao 
local dos fatos, avistaram o 
tal elemento com as caracte-
rísticas que foram passadas, 
levando consigo uma saco-
linha plástica de cor azul. 

Ao perceber a presença da 
viatura, assustou-se, jogan-
do a sacola ao chão e ace-
lerado os passos, tentando 
sair do local rapidamente, 
no sentido oposto ao da via-
tura policial.

Porém, de pronto foi 
abordado e procedida a bus-
ca pessoal, sendo encontra-
do em seu poder, um apare-
lho celular. Ao verificarem 
a sacola que o indivíduo 
havia acabado de lançar ao 
chão, em seu interior, foram 
encontrados 26 pinos de co-
caína, 7 porções de maco-
nha e R$ 20,00 em dinheiro.

Indagado pelos PMs, 
o elemento confessou que 
estava no local vendendo 

drogas. Diante dos fatos, 
foi dada voz de prisão e a 
seguir, encaminhado à UPA 
para laudo médico e, pos-
teriormente, apresentado 
à unidade policial, onde a 
Autoridade determinou a 
lavratura de Auto de Prisão 
em Flagrante. O indiciado 
foi encaminhado à Cadeia 
Pública de Santa Ernestina, 
onde aguardará pela audiên-
cia de custódia.

Foram apreendidos um 
aparelho celular, R$ 20,00, 
26 supositórios com cocaí-
na e 7 porções de maconha. 
Foi feito um contato com 
a irmã do indiciado, a qual 
tomou ciência da prisão do 
elemento detido.
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 ►Segundona paulista

CAT recebe o Independente,  
podendo terminar a terceira fase 
em primeiro lugar no grupo 16

A vitória em Franca, quar-
ta-feira (16), por 2x1, diante da 
Francana, deixou o Clube Atléti-
co Taquaritinga – CAT – em óti-
ma situação na tábua de classifi-
cação, grupo 16, do campeonato 
paulista da segunda divisão.

Em razão disso, o time catea-

no pode terminar a terceira fase 
da competição, caso conquiste 
uma vitória com boa margem 
de gols diante do Independen-
te de Limeira, neste sábado, em 
Taquaritinga, na primeira colo-
cação do grupo, dependendo, 
também, de uma vitória do Ska 

Brasil contra a Francana em San-
tana de Parnaíba.

A fim de contar com a pre-
sença de grande público no “Ta-
quarão”, a diretoria do “Leão da 
Araraquarense” colocou à venda 
os ingressos para o jogo de logo 
mais, ao preço de R$ 15,00 cada.

A próxima fase do torneio 
será disputada no sistema “mata- 
mata”, por isso, a conquista de 
pontos é importante nesta altura 
do campeonato, já que as equi-
pes melhores classificadas de-
cidem o segundo jogo em seus 
domínios.

Pelo que apresentou em to-
das as fases, o CAT é um sério 
candidato a conquistar uma vaga 
na série A3 em 2024, porém, an-
tes de mais nada, precisa vencer 
o Independente para continuar 
“vivo” na competição. É o que 
todos os torcedores esperam.

 ►Um mês de competição

Torneio de Tênis Independente promete 
intensidade esportiva em Taquaritinga

O Poliesportivo "Dori Parise" será palco do 1º Torneio Independente de Tênis, 
promovendo competição saudável e fortalecendo o cenário esportivo local

Taquaritinga está prestes 
a vivenciar um novo marco 
em seu cenário esportivo com 
o aguardado 1º Torneio Inde-
pendente de Tênis. O torneio, 
marcado para ocorrer de 23 
de agosto a 24 de setembro, 
será realizado no Poliesportivo 
"Dori Parise" e promete trazer 
momentos de intensa competi-
ção e confraternização entre os 
praticantes do esporte na região.

Com categorias para todos 
os níveis de habilidade, desde 
os jogadores mais experientes 

até os iniciantes, o torneio bus-
ca incentivar a participação e o 
engajamento de jogadores de 
todas as idades. As categorias 
incluem A, B, C, Iniciantes e 
Sênior, garantindo que todos os 
atletas possam encontrar uma 
competição compatível com 
seu nível de habilidade e expe-
riência.

O evento é uma realização 
da comunidade esportiva local 
e conta com o apoio da Secre-
taria Municipal de Esportes e 
Lazer, assim como da Prefeitu-

ra de Taquaritinga. Essa colabo-
ração ressalta o compromisso 
do poder público em promover 
e apoiar a prática esportiva na 
cidade, proporcionando opor-
tunidades para os cidadãos se 
envolverem em atividades sau-
dáveis e competitivas.

Além de estimular a com-
petição saudável e aprimorar 
as habilidades dos jogadores, o 
torneio também tem o objetivo 
de fomentar o espírito esporti-
vo e fortalecer os laços entre os 
praticantes de tênis na comuni-

dade. Eventos como esse não 
apenas proporcionam entrete-
nimento e desafio, mas também 
criam um ambiente de camara-
dagem e interação entre os par-
ticipantes.

O Poliesportivo "Dori Pa-
rise" será o local onde os jo-
gadores demonstrarão suas ha-
bilidades, dedicação e paixão 
pelo tênis. Espera-se que o tor-
neio seja um sucesso e inspire 
o crescimento contínuo do es-
porte em Taquaritinga, estimu-
lando a participação de novos 

jogadores e incentivando a prá-
tica saudável e ativa.

O 1º Torneio Independente 
de Tênis de Taquaritinga é uma 
celebração da dedicação dos 
jogadores e do espírito esporti-
vo da comunidade. Este evento 
representa uma oportunidade 
emocionante para os amantes 
do tênis demonstrarem suas ha-
bilidades, competirem em um 
ambiente amigável e, ao mes-
mo tempo, contribuírem para a 
vitalidade do esporte em Taqua-
ritinga.
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 ►Destaque internacional

 ►Amor, solidariedade e espiritualidade

Taquaritinguense faixa preta 
de Jiu-Jítsu brilha nos tatames 
europeus e se prepara para 
campeonato em Las Vegas

Paulinho Corrêa, professor de jiu-jítsu e fundador da 
equipe PRO CONNECTION ARTS, representa a cidade de 

Coulommiers, na França, em competições de alto nível

Taquaritinga se orgu-
lha de contar com talentos 
em diversas áreas, e no 
mundo das artes marciais 

não é diferente. Paulinho 
Corrêa, cidadão taquari-
tinguense, está conquis-
tando destaque no cenário 

internacional do jiu-jítsu 
brasileiro. Faixa preta de 
terceiro dan, ele é profes-
sor dessa arte desde 2014 
e atualmente está estabe-
lecido na cidade de Cou-
lommiers, na França.

Além de lecionar o jiu- 
jítsu, Paulinho Corrêa é o 
fundador da equipe PRO 
CONNECTION ARTS, 
uma academia que tem 
se destacado por formar 
campeões franceses e 
europeus na modalidade. 
Seu comprometimento e 
dedicação têm sido fun-
damentais para o sucesso 
de sua equipe, que tem 
conquistado títulos em 
competições de alto nível.

No final de agosto, 
Paulinho Corrêa se pre-
para para mais um desa-
fio emocionante. Ele e 
sua equipe partirão para 
Las Vegas, onde parti-
ciparão do Campeonato 
Master de Jiu-Jítsu Bra-
sileiro promovido pela 
IBJJF (International Bra-
zilian Jiu-Jitsu Federa-
tion). Nesse torneio, ele 
terá a oportunidade de re-
presentar não apenas sua 
equipe, mas também sua 
cidade natal, Taquaritin-

ga.
O campeonato, que 

reúne atletas de alto ní-
vel do mundo todo, será 
transmitido ao vivo pela 
Flograppling, permitindo 
que os fãs e entusiastas do 
jiu-jítsu acompanhem as 
disputas e torçam pelo su-
cesso de Paulinho Corrêa 
e de sua equipe. Como fi-
lho do vereador Eder Mi-
neiro, ele também conta 
com o apoio e o incentivo 
de sua família e de sua 
comunidade.

Paulinho Corrêa ex-
pressa otimismo em re-
lação ao campeonato e 
espera obter bons resul-
tados, representando não 
apenas seus próprios es-
forços, mas também os de 
seus alunos e colegas da 
equipe PRO CONNEC-
TION ARTS. Sua traje-
tória inspiradora e sua 
dedicação ao esporte cer-
tamente são fontes de or-
gulho para Taquaritinga, 
mostrando que a cidade 
está presente nos tatames 
e palcos esportivos inter-
nacionais.

Palestra espírita em Taquaritinga 
celebra a vida de Chico Xavier

Associação Espírita "Jesus de Nazareth" promove evento para 
homenagear a trajetória de Chico Xavier e sua influência espiritual

A Associação Espírita 
"Jesus de Nazareth" convi-
da a todos os interessados 
para uma noite especial de 
reflexão e aprendizado. No 
sábado, 26 de agosto de 
2023, às 20h, a instituição 
realizará a palestra espírita 
intitulada "Chico Xavier - 
Cisco de Deus", abordando 
a vida e a obra do renomado 
médium brasileiro.

O palestrante convida-
do para conduzir a palestra 
é Edmir Garcia, da cidade 
de Bebedouro. Com co-
nhecimento e sensibilidade, 
Edmir compartilhará pers-
pectivas e ensinamentos 
sobre a trajetória singular 
de Chico Xavier, conhecido 

por sua profunda conexão 
com o mundo espiritual e 
sua dedicação em servir ao 
próximo.

O evento, que acontece-
rá na sede da Associação Es-
pírita "Jesus de Nazareth", 
localizada na Rua General 
Osório, nº 936, no Centro de 
Taquaritinga (SP), promete 
ser um momento de refle-
xão e inspiração para todos 
os presentes. Chico Xavier, 
que dedicou sua vida à prá-
tica da caridade e à difusão 
da mensagem espírita, con-
tinua a influenciar gerações 
com seus ensinamentos so-
bre amor, solidariedade e 
espiritualidade.

"Chico Xavier - Cisco 

de Deus" é mais do que uma 
palestra; é uma oportunida-
de para compreender a pro-
fundidade das mensagens 
transmitidas pelo médium 
ao longo de sua jornada ter-
rena. A Associação Espírita 
"Jesus de Nazareth" busca 
proporcionar um espaço 
de reflexão e diálogo aber-
to sobre temas espirituais 
e humanos que nos afetam 
em nosso cotidiano.

A importância de even-
tos como esse transcende 
o âmbito religioso e alcan-
ça a esfera do crescimento 
pessoal e da busca por um 
entendimento mais amplo 
sobre a vida e a espirituali-
dade. Independentemente 

de crenças individuais, a 
palestra oferece a chance 
de explorar ideias que enri-
quecem nosso repertório de 
compreensão e empatia.

A palestra "Chico Xa-
vier - Cisco de Deus" é um 
convite para todos que de-
sejam conhecer e honrar a 
contribuição de Chico Xa-
vier para a cultura espiri-
tual brasileira e mundial. A 
Associação Espírita "Jesus 
de Nazareth" espera por 
você no dia 26 de agosto, 
às 20h, para compartilhar 
momentos de aprendizado e 
reflexão em uma atmosfera 
de respeito e acolhimento. 
Venha fazer parte deste en-
contro enriquecedor!
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Sobe - Prefeito e vice sumiram do “mapa”, com medo de serem vaiados pela popu-
lação. Em pleno aniversário da cidade, os dois “mandatários” do município sequer 

apareceram em praça pública para saudar os taquaritinguenses, desejando-lhes bom 
feriado.

Sobe -  Finalmente, depois de uma longa e tenebrosa espera, a administração mu-
nicipal divulgou, pelas redes sociais, na internet, que o desfile cívico de aniversário 

da cidade será mesmo realizado, e acontece neste sábado (19), às 17h, na Avenida 
Paulo Roberto Scandar.

Sobe - Quem bom seria se as professoras participassem do desfile na tarde deste 
sábado, acompanhando os alunos no trajeto da avenida a ele destinado. Sem “cha-

cotas” e “buzinaço”, mas com muita personalidade e sabedoria.

Desce -  Vergonha. A Prefeitura não paga seus compromissos financeiros em dia 
com a empresa e o lixo hospitalar, que deveria ser recolhido, encontrava-se com 

os serviços suspensos. Desce - Não se sabe se haverá palanque pelo local. É bom o prefeito tomar os 
cuidados necessários, caso apareça para falar, pois a população está cansada e de 

saco cheio da sua conversa.

Desce - Enfim, estamos na torcida para que tudo possa ocorrer da melhor maneira 
possível e que o desfile cívico, tradicional nos festejos de aniversário de Taquari-

tinga, seja aplaudido e comemorado por todos na Avenida Paulo Scandar. Sem ne-
nhum tipo de manifestação adversa.

Desce -  A tradicional alvorada, realizada pela banda municipal em anos passados, 
percorrendo as ruas da cidade, desta vez não aconteceu no aniversário de Taqua-

ritinga. Porém, a população gostaria de saber se o grupo de puxas-sacos foi tomar o 
tradicional café da manhã na casa do prefeito, saboreando as mais diversas guloseimas. 

Sem as devidas vaias, claro.

Sobe - Laboratórios, postos de saúde, clínicas dentárias e veterinárias e, principal-
mente, hospitais e a UPA, não sabem mais o que fazer com os resíduos e animais 

mortos acumulados em suas portas. Alguns proprietários já falam em levar o lixo até 
a Prefeitura. O que seria profundamente lamentável.


